

Jueves, 13 de septiembre de 2007

10:09:07

Jueves, 13 de Septiembre de 2007

Melilla



Portada

Hemeroteca

Secciones

Ceuta  
Melilla  
Deportes  
Marruecos  
Tánger  
Tetuán  
Editorial Ceuta  
Cartas al  
Director  
Opinión Melilla  
Opinión Ceuta  
Humor Ceuta

Envíanos  
tu curriculum  
FARO  
Diarios

Servicios

Buscar Avanzado  
Horóscopo  
Diccionario  
PDA  
Horarios Barcos

Nuestra  
portada  
en su e-mail

\* Elige una op  
\* Introduce tu e-ma  
Enviar



## Una universitaria melillense logra una beca de la Obra Social de 'La Caixa'

Por Belén Amador

**El próximo curso académico será muy diferente para la estudiante melillense Elena García Krafes, ya que se trasladará a Francia para realizar un máster en Neuropsicología cognitiva y clínica en la Universidad París V.**



El Rey entregó personalmente a nuestra paisana, Elena García, su beca.

Esta licenciada en Psicología por la universidad de Granada ha sido seleccionada por el programa de becas de 'La Caixa' para realizar un postgrado, y tendrá la oportunidad, además de vivir una nueva experiencia, de realizar una especialidad como la Neuropsicología cognitiva y clínica, que no suele estar incluida en los planes de estudio de postgrado de los centros universitarios españoles. Teniendo en cuenta esto García estudiará aspectos tan relevantes como la atención cognitiva superior, orientación endógena y exógena o inhibición del entorno, tanto en el desarrollo de la teoría explicativa de la misma como a través de los déficit atencionales en pacientes.

Se trata de un máster que le permitirá completar su formación como neuropsicóloga, proporcionándole unos resultados más abiertos e interdisciplinares, que resultan claves para el avance de la ciencia moderna. De hecho, las especialidades más demandadas por los becarios de la convocatoria 2006 son las de ingeniería, ciencias ambientales, arquitectura psicología y medicina. Además, el número de becas concedidas ha aumentado, pasando de las 35 de la primera convocatoria a 173 el año pasado.



Portada | Hemeroteca | Búsquedas | Ceuta | Melilla | Tetuán | Tánger | Marruecos | Deportes | Editorial Ceuta | Cartas al director | Opinión Ceuta | Opinión Melilla | Humor Ceuta | [ RSS - XML ]

Edita: Joaquín Ferrer y Cía, S.L. CIF: B11901246 C. Sargento Mena, 8 Ceuta T.956-524148  
Mail de redacción : ceuta@elfaro.es

Diseño web: admin@cibeles.net  
Páginas creadas con EditMaker 5.8.1

**Cuida  
tu agua**



R

**ENCUESTA**  
¿Qué opinión le merece las declaraciones de las Juventudes de EA sobre la entrega de Ceuta y Melilla a Marruecos

- No hay que darle importancia
- Las Juventudes de EA no tienen ni idea de lo que pasa en Ceuta y Melilla
- Eso es lo que opinan la mayoría de los españoles
- No sabe/no contesta

votar

resultados

**ENCUESTA**  
¿Considera que